



91-4064

ARCHIVO

Presidencia de la República

19 MAR. 1991

*Patricio Aylwin*

PATRICIO AYLWIN ALOCAR, sa  
luda atentamente a su estimado amigo don  
Jaime Hales Dib y le agradece sus conceptuo  
sos saludos con motivo del discurso que pro  
nunció al entregar al país el Informe de la  
Comisión de Verdad y Reconciliación.

Aylwin confía en que el co  
nocimiento y aceptación de la Verdad coayu  
den a los chilenos a superar los graves trau  
mas del pasado e inciar una etapa de verda  
dero reencuentro nacional.

Santiago, Marzo 18 de 1991

7638



UNIVERSIDAD NACIONAL ANDRÉS BELLO

Santiago, 6 de Marzo de 1991

Excelentísimo Señor  
Patricio Aylwin Azócar  
Presidente de la República  
Palacio de la Moneda  
Presente



Excelentísimo Señor:

Escuché su discurso del día lunes 4, con esmerada atención, junto a mi familia. Al día siguiente lo compartí con amigos, colegas de profesión, camaradas, conocidos míos que fueron partidarios o funcionarios del Gobierno anterior.

Muchos de los sentimientos y apreciaciones que le expresó, fueron compartidos con ellos.

Me emocioné, sinceramente me emocioné.

Tal vez porque recordé tantas cosas que viví en estos años; pensé en tantas personas a las defendí en mi ejercicio profesional; en las violaciones a los derechos humanos que sufrimos mi familia y yo - que son de aquellas a las que no se refiere el informe-; en tanto dolor que nos afectó profundamente.

Mi sentimiento al escucharlo - y verlo- y el análisis posterior del discurso, fueron coincidentes: Ud. lo dijo todo y de la mejor manera que podría haberse dicho.

Cualquiera que pueda ser, en el tiempo futuro, el juicio histórico sobre su gobierno, ciertamente desde este discurso ha clavado un hito de importancia y dimensiones incalculadas y que lo ubica, a Ud. personalmente, en un alto nivel.

Una de las personas con las que hablé me dijo llorando de emoción: este hombre tiene el Espíritu Santo con él.



UNIVERSIDAD NACIONAL ANDRÉS BELLO

En los lugares en que estado presente - como por ejemplo la Sociedad de Escritores de Chile o la Universidad Nacional ANDRÉS BELLO- he escuchado opiniones del mismo tenor, en personas que son, habitualmente, de las más exigentes.

Gracias por su discurso y que Dios lo bendiga.

Lo saluda respetuosamente,



JAIME HALES DIB